

L'EST ECLAIR

FORUM DU NUMÉRIQUE ÉDUCATIF

« Permettre aux élèves d'apprendre autrement »

L'objectif de ce 5^e rendez-vous est avant tout de faire prendre conscience aux enseignants de l'intérêt des nouvelles technologies.

La communauté éducative avait rendez-vous mercredi dernier au Canopé de l'Aube pour le 5^e Forum du numérique éducatif. Un événement organisé en étroite collaboration avec le rectorat, la direction des services de l'Éducation nationale et le Canopé de l'Aube. « Notre mission est d'aider l'école à entrer dans l'ère du numérique », confie Isabelle Gif-



Mercredi, les enseignants du premier et du second degré ont pu échanger sur leurs pratiques autour du numérique.

« Le numérique est un outil supplémentaire qui conduit à une forme de revitalisation de la pédagogie. »

fart, directrice de la structure auboise. Cette volonté affichée et affirmée répond à des directives nationales.

Comprendre l'intérêt du numérique

Enseignants du premier et du second degré ont ainsi pu présenter leurs pratiques de classe autour du numérique. « Le numérique est une invitation pédagogique à la collaboration. C'est un outil supplémentaire qui conduit à

une forme de revitalisation de la pédagogie », glisse Ghislain Dominé, conférencier et auteur du livre *Tice en classe, mode d'emploi*. « L'Éducation nationale doit encourager les expérimentations et doit avoir un regard bienveillant. Les enseignants doivent oser. » D'où l'importance pour eux de découvrir et de comprendre l'intérêt des nouvelles activités innovantes, mises en œuvre dans les établissements à l'image des tablettes, des environnements numériques de tra-

vail... « L'axe principal, c'est d'avoir une formation individuelle pour les enseignants et de permettre aux élèves d'apprendre autrement », explique Benoît Penet, délégué académique adjoint au numérique éducatif. « La révolution est grande dans la pratique pédagogique, pas dans l'utilisation du numérique. » Dans l'Aube, le déploiement est en cours et devrait se poursuivre activement dans les prochains mois.